



Numerosos niños y papás quisieron participar en el homenaje del Consistorio a los profesionales que han gestionado la guardería en los últimos años. | ENE

Solidaridad desde las aulas

El Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña dona el material de la guardería municipal en el homenaje a los profesionales que la han dirigido los últimos diez años

EÑE | MONTERRUBIO DE ARMUÑA

UN regalo inesperado y al mismo tiempo bien recibido y agradecido de antemano por parte de quienes lo van a aprovechar. Este ha sido el gesto generoso y desinteresado por parte de la empresa que se encargaba hasta ahora de la gestión de la guardería municipal de Monterrubio de Armuña, que con motivo de su jubilación y tener que cerrar el centro, ha decidido entregar el mobiliario y el equipamiento interior del mismo al Ayuntamiento de la localidad.

Y como la solidaridad se incrementa en estos tiempos de pandemia, desde el Consistorio, los responsables municipales han decidido a su vez donar los materiales y juegos a una ONG para un mayor uso y aprovechamiento de estos recursos lúdicos y educativos para que los disfru-

ten los más pequeños.

En concreto, la Asociación de Emergencia Social Cajas Solidarias es la organización elegida para darle una 'nueva vida' a estos materiales.

El alcalde de Monterrubio, David Matute, agradeció "el trabajo y el compromiso de todos estos años con el municipio y su implicación con el pueblo y confiamos en que en esta nueva etapa también sigan estando cerca". Además, en agradecimiento les entregó una placa y un ramo de flores a los homenajeados deseándoles lo mejor a partir de ahora.

Por su parte, los hasta ahora responsables de la guardería, Isabel Benito y Ángel Hernández, respondieron emocionados ante este homenaje y las muestras de cariño que les mostraron los vecinos que acudieron en la tarde de ayer al Ayuntamiento y expresaron su disposición "para

LOS DATOS

Entrega a la ONG Cajas Solidarias

El Ayuntamiento ha donado el material cedido por los hasta ahora gestores de la guardería municipal a la Asociación de Emergencia Social Cajas Solidarias con el objetivo de que aprovechen el mobiliario y los juegos con los niños que más lo necesitan.

Inicio del nuevo curso en el centro

La nueva empresa que gestionará el servicio municipal de la guardería de Monterrubio ha organizado visitas al centro y jornadas de puertas abiertas para que los padres conozcan las nuevas instalaciones en las que podrán matricular a sus hijos en el nuevo curso escolar.

todo lo que necesitéis". Ambos han estado durante los últimos diez años al frente del centro educativo y han sido unos segundos padres para las nuevas generaciones de niños y jóvenes del municipio. Un trabajo en el que han sido parte del desarrollo y la formación de 250 niños del municipio, además de completar su larga trayectoria educativa con otros 25 años al frente de una guardería ubicada en Villares de la Reina, en la que atendieron en su primera etapa a otros 1.500 pequeños de la comarca y la capital salmantina.

Un emotivo y sencillo homenaje de agradecimiento por su labor durante casi cuatro décadas, "toda una vida dedicada a los niños", a la educación y convivencia para formar personas en las que la convivencia, el respeto y los valores han sido la columna vertebral del currículum educativo de la guardería.

La nueva gestora de la guardería municipal de Carrascal de Barregas oferta el servicio bûho

EÑE | CARRASCAL DE BARREGAS
La guardería municipal 'Gloria Fuertes' de Carrascal de Barregas contará con una nueva empresa que se encargará de la gestión del centro infantil el próximo curso y ya tiene abiertas sus inscripciones.

El horario base se establece entre las 08:30 y las 14:30 horas, mientras que el horario escolar será de 09:00 a 12:30 horas y los padres tendrán la posibilidad de contratar el servicio de madrugadores, de 07:00 a 08:30 horas, o el de tardones, entre las 14:30 y las 16:00 horas. Además, este año se implementa con el servicio bûho, de lunes a domingo en horario de 20:00 a 07:00 horas, bajo solicitud personalizada.

Otra de las novedades del nuevo curso serán las reuniones de la Escuela de Padres-Madres-Abuel@s, actividades extraescolares y cumpleaños infantiles.

Asimismo, la guardería ofrecerá un servicio de dar comidas o biberones y un servicio de desayunos y también se podrán solicitar días sueltos por comidas, desayunos o meriendas, mientras que los almuerzos de casa de media mañana están incluidos en el horario base y escolar.

Respecto a los precios, además del coste del curso y de los servicios complementarios, los padres tendrán que abonar una matrícula de 30 euros al año a los que se suman los 50 euros de material escolar por año o 20 euros si realizan un pago por trimestre.

Además, la nueva gestora del centro ofertará por las tardes la bebeteca y la ludoteca entre las 16:00 y las 20:00 horas, el servicio de dar meriendas y extraescolares, también los sábados mañana y tarde.

El 'empleo verde', una nueva salida laboral para los desempleados de Santa Marta

EÑE | SANTA MARTA

El 'empleo verde' se ha convertido en una nueva salida laboral para los desempleados de Santa Marta. Muestra de ello es que el 50% de los participantes en el programa mixto de formación y empleo 'Producción Vegetal' ya han encontrado trabajo.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la concejala de Formación, Chabela de la Torre, entregaron ayer los diplomas a estos alumnos que han formado parte de una iniciativa que tiene

como objetivo facilitar el acceso al mercado laboral mediante el aprendizaje y la experiencia profesional en el ámbito de la recuperación, mantenimiento y cuidado del entorno verde.

Un total de 11 alumnos que durante nueve meses han conseguido "un enriquecimiento personal para la vida laboral sobre la que han abierto nuevas posibilidades, a la vez que han aprendido cómo recuperar zonas de una parte de su municipio", asegura la edil del área.



El alcalde, David Mingo, y la edil de Formación, Chabela de la Torre, entregaron los diplomas a los alumnos. | ENE